

* 寒中お見舞い申し上げます。*
* * 本年もどうぞよろしくお願ひいたします。 * *

フラワー・アレンジメント教室開催

昨年末12月26日、沼館『お花屋くるり』の藤原麻衣さんを講師に迎え、お正月向けフラワー・アレンジメント教室を開催しました。

日本のお正月らしい花材に加え、色付きのカラフルなかすみ草やモダンな雰囲気のでんファレなども使い、皆さんとても素敵なアレンジメントに仕上げていました。



第6回 造山 どんど焼き 開催

1月12日、造山集落で『どんど焼き』が行われました。今年には雪がないため会場となる圍場がぬかるむことから場所を変更するなど、実行委員の方々は大変難儀されたようでした。

正月飾りの門松やしめ縄、お守りなどが各家々から持ち寄せられ、神官の御祈祷の後、大きく組まれたやぐらに自治会の代表者や受験を控えた中学3年生により点火されました。

正月に天から降りてきた歳神様が、どんど焼きの煙に乗って天に帰るとされており、今年もお天気に恵まれて煙は空高く上がっていきました。



第5回 スポーツフェスティバル

スマイルボウリング大会開催

里見地区



1月18日(土)、第5回里見地区スポーツフェスティバルを開催しました。今回のスポフェスはスマイルボウリング大会とし、8チームがエントリーし熱戦が繰り広げられました。

優勝は雄物川Aチーム。以下の順位は下記の通りです。

ほぼ里見地区全域からの参加があり、大会終了後は昼食会を催し、さらに交流を深めました。

- | | |
|-----|---------|
| 優勝 | 雄物川 A |
| 準優勝 | 東槻 B |
| 第3位 | 東里 |
| 第4位 | 沼田 G・B会 |
| 第5位 | ひまわり |
| 第6位 | コスモス |
| 第7位 | 雄川スポ |
| 第8位 | 東槻 A |



祝 第20回

住みよい郷土づくりの集い

里見地区 芸能祭

出場者大募集

開催日時 令和2年2月22日(土)
午後 1:30 開演

出場希望者は里見交流センターにご連絡下さい。

つぶやき (編集後記)



寒中だというのに…道端にたんぽぽがいくつも咲いていました!! 暖冬すぎます。さてさて、今シーズンのボウリング練習会も熱い熱い。参加者多数により2レーンで開催中! 連日大盛況です。雪投げしないで運動不足…との声も聞かれるこの冬。ボウリングはいかがですか? 先週末のスポフェスも大いに盛り上がりました。次は、芸能祭ですよ!